

Gracias al interés de la **Fundación Ricardo Leal**, perteneciente al **Grupo Empresarial CL** se han establecido lazos de colaboración con el I.E.S. El Pomar, que ha permitido la implantación del ciclo de **Grado Superior en Mecatrónica Industrial en la modalidad DUAL**. Este ciclo formativo formará a los alumnos en sectores estratégicos del interés de las empresas del grupo, y a su vez recibirán formación práctica en las empresas del grupo.

La mecatrónica es una disciplina que vincula diversas especializaciones: la electrónica, la informática, la mecánica, y la automatización y control de procesos industriales.

La FP Dual es una variante de la formación Profesional tradicional que se puso en funcionamiento hace unos años, en la que se combina la formación en los centros educativos y en una serie de empresas adheridas a estos programas. El alumno desarrollará sus estudios tanto en el centro educativo como en la empresa.

Con esta nueva modalidad de estudios se pretende, por un lado hacer partícipe al tejido empresarial de la formación de los futuros titulados y, por el otro, adaptar las enseñanzas de Formación Profesional a las demandas del mercado laboral y la realidad socioeconómica.

Desde la **Fundación Ricardo Leal** han apostado por la formación del alumnado extremeño para su posterior capacitación e inserción en el tejido empresarial de la región, fomentando el empleo y creando riqueza en nuestra Comunidad Autónoma.

Por ello, el **IES EL POMAR** de Jerez de los Caballeros agradece dicha colaboración a la Fundación Ricardo Leal.